

■ Was war los im Mathildenhof in Berlin

Sommerfest

Am 21.06.2019 feierten wir unser Sommerfest. Für die musikalische Unterhaltung war wieder unser »Haus und Hofmusiker«, Herr Klaus Vahl, zuständig.

Bei erfrischender Sommerbowle schunkelten, sangen und tanzten wir zu Musik aus alten Zeiten. Als Show-Einlage haben die Mitarbeiter der Beschäftigung und der Pflege eine kleine Tanzeinlage einstudiert und diese mit großem Erfolg vorgeführt. Auch die



Tanzwütigen konnten nicht widerstehen. Klassiker wie »Tulpen aus Amsterdam« brachten uns zurück in die Jugendzeit

und aufs Parkett. Zum Schluss noch ein großes Dankeschön an alle, die dieses Fest mitgestaltet haben.



Haushaltsgruppe

Alle Bewohner des Mathildenhofs, die auch in früheren Zeiten schon gerne gekocht haben, können in der Haushaltsgruppe der Beschäftigung ihr Talent zum Einsatz bringen.



Kraft- und Balance-Training

Einmal in der Woche findet bei uns das Kraft- und Balance-Training statt. Die Mitarbeiter der Beschäftigung denken sich jede Woche neue tolle Übungen aus, um die Balance und

Kraft aufrecht zu erhalten. Das Training findet im Aufenthaltsraum des Altberliner Weges statt, im Sommer auch mal gern im Innenhof.

■ Janina Sender, Rezeption

